

Contadora Está Ajena a la Realidad que Vive C.A.

La política de Contadora nada más ha servido de oxígeno tanto para el régimen sandinista como para los marxistas en Centro América, sirviendo a éstos de gratuita caja de resonancia con pleno desconocimiento de la realidad que viven los pueblos de Centroamérica.

Así lo declaró el Dr. Armando Calderón Sol, diputado por ARENA, al referirse a las destendidas gestiones que tanto el Grupo de Contadora como el llamado Grupo de Apoyo, junto a los Secretarías Generales de la OEA y las Naciones Unidas, hicieron recientemente al país, para tratar de levantar el virtual cadáver en que se ha convertido ese Grupo

que apoya al régimen marxista de Nicaragua a fin de que se consolide en el poder.

Calderón Sol señaló, además, que al Grupo de Contadora ha entrado la vanidad política porque no se hace eco de lo que sucede en El Salvador, donde todo el pueblo es víctima de la agresión marxista a través de Nicaragua, con el apoyo logístico que da a los grupos terroristas.

Añadió que esta situación demanda ser muy claros con las personalidades que integran esos grupos porque no es posible seguir manteniendo un "statu quo", desde hace siete años, o sea desde 1980, en nuestro país, mientras Nicaragua exporta su revolución.

Contadora, pounualizó el diputado arenero, ha sido el respiro para el

—Favor pase a la página 26.

Encuentro Cercano con un Basurero

(Por Lito Montalvo). Transitaba en mi motocicleta por una calle de la colonia Zacamil y, de pronto, por esquivar un bache que se abrió ante la rueda delantera del vehículo, me precipité contra un enorme basurero.

Por primera vez agradecí la existencia de uno de estos fétidos, antiestéticos y desagradables promotorios de basura que se acumulan por toda la ciudad, porque de no ser por él, menudo

—Favor pase a la página 26.



DON BASURERO. "A mí me echan todas las culpas de los males de la Zacamil, pero la verdad es que a parte del mal olor, de las moscas, cucarachas, ratones y otras pestes, soy inofensivo".

Dice el PPS:

Duarte Escribe Epitafio con Cada Medida Impopular

Los sectores productivos han tenido que recurrir a la única arma legal que les queda: el paro pacífico como advertencia para que el régimen democristiano de Duarte rectifique, pues de lo contrario con cada medida impopular estará cavando su propia tumba y escribiendo su respectivo epitafio.

Así lo afirma el Partido Popular Salvadoreño (PPS), agregando que los sectores productivos piden que se les deje trabajar, que cesen los "paquetazos", que se propicie una reactivación

para mermar el alto índice de desempleo, que los costos sociales se reduzcan, que los entes subsidiados se conviertan en entes que produzcan ganancias.

Pero ante tanta calamidad, el régimen duartista está escribiendo su propio epitafio, pues cuando un Presidente ya no es tolerado por su pueblo, su dimisión se vuelve un deber. Ejemplo de ello es el ex presidente norteamericano Richard

Nixon, subrayan los voceros políticos.

"El Gobierno democrata-cristiano en un acto de prepotencia premeditada ha tomado medidas económicas con las cuales pretende descapitalizar aún más a los entes productivos que todavía se sostienen pese al continuo hostigamiento que han sufrido desde que la DC, en un juego político, pactó, o mejor

—Favor pase a la página 17.

Denuncian Asesinato de Campesinos por el FMLN

El asesinato de los campesinos Fernando Valladares y Joaquín Pablo Ventura, perpetrado por grupos terroristas, fue denunciado por vecinos de la Hacienda El Aguacate, jurisdicción de Quezaltepeque, La Libertad.

Los dos campesinos fueron secuestrados el 20 de los corrientes, localizándose sus cadáveres dos días después a orillas del río Sucío, a varios kilómetros del lugar del plágio.

También se informa del asesinato de José Montes, miembro de la Escolta Militar del caserío Valle Nuevo, de Metapán, departamento de Santa Ana. Montes fue muerto a machetazos en la finca Los Naranjos, de esa comprensión.

De igual forma, los terroristas acribillaron a balazos al cabo Juan Pablo Rosales, quien prestaba servicio en el Destacamento de Ingenieros de la Fuerza Armada, en plágio.

—Favor pase a la página 35.

Presión Policial Contra Paro Denuncian

La presencia de policías uniformados que la mañana del jueves 22 anotaban ostensiblemente los nombres de establecimientos comerciales, fue interpretada por los propietarios de esos negocios como medida de presión para atemorizar a quienes apoyaban el paro nacional contra

—Favor pase a la página 23.

Carnaval Cojutepecano Dedicado al Empresario

La Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños Filial Cojutepeque, dedicará al empresario privado su Vigésimo Quinto Gran Carnaval, que se realizará el sábado 24 de este mes a partir de las 6:30 p.m. en el parque Rafael Cabrera, de esa ciudad.

Voceros de la filial dicen que la Sociedad, que aglutina un gran sector productivo de esa zona, considera que la Empresa Privada es el único medio que puede sacar

—Favor pase a la página 26.

Resumen Nacional

EL EMBAJADOR DE Perú, Dr. Alberto Montagne Vidal, y el señor Guy Beliard, representante de las Naciones Unidas en El Salvador, entregaron al Presidente Duarte y al Ministro de Obras Públicas, el estudio sismológico sobre el terremoto del 10 de octubre. Dicho análisis fue preparado por el Centro Regional Sismológico para América del Sur (CERESIS) y fue realizado por técnicos de dicha institución, quienes se encuentran en el país. CERESIS tiene su sede en Lima, Perú, y la llegada de la misión al país ha sido coordinada por la Cancillería y embajada peruanas. El estudio mencionado fue autorizado por el Gobierno de El Salvador, a petición del mencionado organismo internacional.

LA SUPERINTENDENCIA de Sociedades y Empresas Mercantiles, del Ministerio de Economía, solicita a los propietarios de todas aquellas empresas que han cambiado su dirección a causa

—Favor pase a la página 17.



TERRORISTA. Blanca Aminta Marroquín, conocida como Carmina, fue capturada por la Policía de Hacienda. Tiene largo historial terrorista.



PERECE. Rubén Darío Viera Cruz pereció en la Troncal del Norte, al colisionar con un camión, el taxi que conducía.

Reos Mariona Denuncian Trato Discriminatorio

Discriminación en el trato de reos comunes y los llamados políticos denuncia un grupo de presos por delitos comunes en el Centro Penal "La Esperanza", conocido como Mariona.

Dicen los reos, quienes piden mantener sus nombres en reserva, que con el pretexto de descongestionar el penal se ha dispuesto el traslado de los reclusos hacia otros penales del país, donde no

existen las condiciones mínimas de salubridad.

En Mariona al menos hay agua durante algunas horas, servicio regular de buses para que los lleguen a visitar sus familiares y facilidades para trabajar en talleres. La discriminación se nota, dicen, cuando para el traslado únicamente se toma en cuenta a los comunes y no a los políticos, que son en rea-

—Favor pase a la página 17.

En Soyapango:

Empleados Municipales en paro Indefinido de Labores

Aproximadamente 60 trabajadores de la municipalidad de Soyapango iniciaron el viernes un paro indefinido de labores, "para protestar por las injusticias de han sido objeto" por parte de la Alcaldesa democristiana Rosario Rivera de Sánchez.

El Sr. Félix Rolando Pérez, Secretario de Organización de la Junta

Directiva General de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores Municipales (ASTRAM), en representación de los trabajadores de la municipalidad de Soyapango, dijo el paro de labores fue decidido en vista de la indiferencia de la Alcaldesa al tratar los problemas laborales de la Municipalidad a su car-

—Favor pase a la página 26.

Tablero Judicial

Consignan a Juzgado a Tres Terroristas

Al Juzgado 20. de lo Penal fueron consignados Jose Elin Ventura, Armando García y Ana del Carmen Landaverde, acusados de haber participado en actividades subversivas.

De acuerdo con el informe de la Policía de Hacienda, los tres detenidos pertenecen a la terrorista y clandestina agrupación FAL. Se les acusa de haber participado sabotajes al sistema de alumbrado público y otros servicios.

La Policía de Hacienda señala en sus diligencias que Elin Ventura y Armando García fueron capturados en un lugar de Mejicanos, en tanto que la mujer fue detenida en Soyapango.



PARO DE LABORES. Los trabajadores de la municipalidad de Soyapango han declarado paro de labores indefinido, en demanda de mejoras salariales, a la vez que protestan por los vejámenes de que han sido objeto por parte del síndico municipal Enrique Peña Herrador.